
そだての会だより ５ 

○そだての会 実行委員会 １２月１１日（金） 

  第３回実行委員会が開催されました。以下簡単に報告します。 

 

（１）２学期（１０月以降）の活動報告について   

① ＜文化教養部＞ にこにこふれあい学級について 

●新型インフルエンザの影響で延期になっていたが、先日おたよりでお 

知らせしたように、１月２３日（土）に実施することになった。冬期間 

であり積雪等も予想されるので、状況をみて対応していきたい。 

 

② ＜保健体育部＞ 市Ｐ連ソフトバレーボール大会について 

 ●今年からリーグ戦となり、優勝を目指していたが、これも新型インフ

ルエンザの影響で中止。１０月２９日に１回だけ練習を行った。 

 

③ ＜育成部＞ 

 ●冬休みに、巡回指導を行う予定。 

 

④ ＜広報部＞ 広報紙「しんめい」第２号発行について 

 ●１０月１６日、１１月１８日に会議を開き第２号の編集を行った。終

行式までには印刷を完了し配付予定。 

 

⑤ ＜子育て委員会＞ リサイクル品回収について 

 ●保護者会の日に回収を行った。今回は段ボール箱４箱程度集まった。 

 

⑥ ＜県・市Ｐ連関係＞ 

 ●来年度の市Ｐ連会長は、東陽中学校の中谷氏。 

 

⑦ ＜その他＞ 

 ●安全マップに添付する写真を各部長に依頼して撮影した。協力に感謝。 

 

 （２）３学期の事業計画 

   ① 文化教養部・・・１月２３日に「にこにこふれあい学級」を実施。 

 

   ② 子育て委員会・・・卒業式間際に、もう一度リサイクル品回収を実

施。日程については、後日話し合いを持って決定する予定。 
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   ③ 広報部・・・３学期に「卒業」と「にこにこふれあい学級」の記事

で３号を発行する予定。 

 

 ④ そだての会事業検討委員会・・・全会員にアンケートを実施し、結

果を分析して来年度に生かしていきたい。ボランティアとして申込の

あった方は２名。（アンケート案が提案されました） 

 

 ⑤ 今後の主な予定 

  ・１２月１５日  地区委員選出依頼文書発送 

  ・１月下旬  役員候補者推薦委員会 

  ・３月５日（金） 第２回 全委員会 

  ・３月下旬 会計監査 

  ・４月１６日（金）  ２２年度第１回全委員会 

  ・４月２３日（金）  ２２年度 総会 

 

（３）会計中間報告 

    （略） 

 

（４）除雪計画（後日おたより配付） 

    （略） 

 

（５）平成２２年度役員の選出について 

    （略） 

 

（６）その他 

  ① 平成２２年度地区委員選出について 

    １月２９日までに報告をお願いする。 

  ② 書き損じはがき回収について 

    １月２９日までに学校に届ける。 

  ③ 冬休みの生活指導について 

    （資料は、お子さんを通じて配付予定） 

 

 


